



Folkloretanzgruppe Köpenick

Martinsfest der Uhlenhorst- Grundschule und bei den Wirsi- Kids

In diesem Jahr kamen wir auch wieder der Einladung des offenen Ganztagsbetriebes zu ihrem traditionellen Martinsfest am 04.11.2015 sowie am 05.11.2015 das erste mal in der KITA Wiritzer Weg im Wohngebiet der benachbarten Schule nach.

Bei Einbruch der Dunkelheit bewegten sich die Kinder und ihre Eltern langsam mit den vielen tollen und fantasievoll gebastelten Laternen durch das Wohngebiet, um sich anschließend gemeinsam auf dem Hof der Schule wieder zu treffen.

Dort haben wir als Tanzgruppe schon auf die Kinder gewartet und uns auf den Auftritt vorbereitet. Zum Auftakt zeigte die Kindertanzgruppe auf beiden Martinsfesten einen Kerzentanz.



Anschließend tanzten wir mit unseren Fackeln einen Fackeltanz aus Schweden und den Schäferlaufmarsch, einen Zunfttanz aus Urach.



Folkloretanzgruppe Köpenick



Die Kindertanzgruppe hatte als Mitmachtänze die Tampelpolka und den Fröhlichen Kreis gewählt.



Es macht uns und den Kindern immer wieder Freude zum gemeinsamen Tanzen aufzufordern. Viele tanzfreudige Schüler nahmen das Angebot sofort an und es bildete sich schnell ein großer Kreis. Das erste Mal bekamen wir von der KITA eine Einladung zu ihrem Martinsfest. Auch hier war es eine schöne Atmosphäre und wir zeigten unser Programm vom Vortag und erhielten viel Applaus.

Es hat uns wieder viel Freude bereitet. Wir danken dem offenen Ganztagsbetrieb der Uhlenhorstgrundschule und den Mitarbeitern der KITA für ihre Einladungen und freuen uns auf ein Wiedersehen im nächsten Jahr zu ihrem Martinsfest.